
 
FUNDO PREVIDENCIÁRIO DE MURIAÉ 

MURIAÉ-PREV 

CNPJ: 10.935.438/0001-15 

Avenida Juscelino Kubtischeck, nº 601– Centro 

Muriaé – Minas Gerais – CEP: 36880-000 

    Telefone: (32) 3722-2321 –  

                                           E-mail: secretaria@muriaeprev.com.br 

  

 

                  Ética e transparência 

ATA DA REUNIÃO ORDIDINÁRIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DO MURIAÉ-PREV. AOS (AOS VINTE E NOVE DIAS 

DO MÊS DE JULHO DE DOIS MIL E QUINZE, ÁS 14h00min), ATENDENDO A CONVOCAÇÃO DA PRESIDENTE DO 

CONSELHO ADM, REUNIRAM-SE NA SALA DE REUNIÕES DO MURIAÉ-PREV, PARA DELIBERAREM SOBRE AS 

SEGUINTES PAUTAS: 1- APROVAÇÃO DO RELATÓRIO REFERENTE AO 2º TRIMESTRE DE INVESTIMENTOS. 2- 

APRESENTAÇÃO DO DESEMPENHO DOS INVESTIMENTOS DO MÊS DE JUNHO/2015. 3- APROVAÇÃO DA PRESTAÇÃO 

DE CONTAS DO MES DE JUNHO/2015. 4- DESTINAÇÃO DA UTILIZAÇÃO DAS 02 SALAS DO MURIAÉ-PREV NO EDIFICIO 

TOP CENTER (ALUGUEL). 5- DELIBERAÇÃO SOBRE O CONTADOR DO MURIAÉ-PREV. COMPARECERAM À REUNIÃO O 

PRESIDENTE DA DIRETORIA EXECUTIVA (ANTONIO JOSÉ PEREIRA DE OLIVEIRA), NANCY LIETA LIMA (SECRETARIA 

EXECUTIVA MURIAÉ-PREV), O PRESIDENTE DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS, ALESSANDRO RODRIGUES CAMPOS, A 

PRESIDENTE DO CONSELHO ADM ROGERIA RODRIGUES SOUZA OLIVEIRA, DENILSON FERREIRA DE SOUZA, CÉLIO 

CARLOS ROSA DE PAULA, JOSÉ DE ASSIS, GILMAR PIMENTEL FARAUX.  INICIANDO OS TRABALHOS O PRESIDENTE 

DO MURIAÉ-PREV AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS. EM SEGUIDA PASSOU A PALAVRA PARA A PRESIDENTE DO 

CONSELHO ADM ROGERIA. A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS E 

APRESENTOU A 1ª PAUTA: APROVAÇÃO DO RELATÓRIO REFERENTE AO 2º TRIMESTRE DE INVESTIMENTOS/2015. 

PARA TANTO A PRESIDENTE ROGÉRIA CONVOCOU O PRESIDENTE DO COMITE DE INVESTIMENTOS O SENHOR 

ALESSANDRO RODRIGUES CAMPOS PARA FAZER A APRESENTAÇÃO. O PRESIDENTE DO COMITÊ DE 

INVESTIMENTOS INICIOU DISTRIBUINDO OS RELATÓRIOS E PLANILHAS E FEZ ALGUMAS CONSIDERAÇÕES ACERCA 

DO MERCADO FINANCEIRO, DIZENDO QUE AS EXPECTATIVAS PARA O MERCADO FINANCEIRO AINDA NÃO ESTÃO 

FAVORÁVEIS AOS INVESTIMENTOS EM GERAL, QUE O MERCADO AINDA ESTÁ OSCILANDO MUITO, DEVIDO A CRISE 

POLITICA QUE O BRASIL ESTÁ PASSANDO FRENTE AOS ESCANDALOS DE CORRUPÇÃO NO GOVERNO ATUAL. 

EXPLICOU TAMBÉM QUE A CRISE POLITICA AFETA DIRETAMENTE OS INVESTIMENTOS EM GERAL. FALOU TAMBÉM 

QUE A CARTEIRA DO MURIAÉ-PREV ESTÁ PROTEGIDA COM PAPEIS QUE NÃO REPRESENTAM RISCO. PORÉM 

SEGUNDO OS ESPECIALISTAS PAULO DI BLASI E CIRO TEMOS QUE TER CAUTELA NAS APLICAÇÕES, POIS O 

MOMENTO É DE INCERTEZAS, QUE A INFLAÇÃO AINDA ESTÁ NUM PATAMAR ELEVADÍSSIMO. ALESSANDRO DISSE 

AINDA QUE NESTE ANO DIFICILMENTE VAMOS ATINGIR A META ATUARIAL QUE HOJE ESTA OSCILANDO EM TORNO 

DE 15% AO ANO E QUE NO MERCADO FINANCEIRO NÃO HÁ PRODUTOS CAPAZ DE ATINGIR TAL META.  DANDO 

CONTINUIDADE O PRESIDENTE DO COMITÊ INCIOU A APRESENTAÇÃO INFORMANDO QUE O RELATÓRIO DO 2º 

TRIMENTRE DE INVESTIMENTOS FICOU ASSIM DEFINIDO: NO MÊS DE ABRIL/2015 A META ATUARIAL FOI DE 1,20 E O 

RENDIMENTO MÉDIDO DA CARTEIRA FOI DE 0,95, PORTANTO ATINGIMOS 79,16% DA META ATUARIAL. NO MÊS DE 

MAIO/2015 A META ATUARIAL FOI DE 1,23 E O RENDIMENTO MÉDIO DA CARTEIRA FOI DE 1,36, PORTANTO 

ATINGIMOS 110,57% DA META ATUARIAL; NO MÊS DE JUNHO/2015 A META ATUARIAL FOI DE 1,28 E O RENDIMENTO 

MÉDIO DA CARTEIRA FOI DE 0,60, PORTANTO ATINGIMOS 46,79% DA META ATUARIAL. PORTANTO NO FECHAMENTO 

DO 2º TRIMESTRE OBTIVEMOS OS SEGUINTES RESULTADOS: A META ATUARIAL FOI DE 3,71, RENDIMENTO MÉDIO 

NA CARTEIRA FOI DE 3,57; PORTANTO ATINGIMOS 96,35%. FRENTE AS EXPLANAÇÕES DO PRESIDENTE DO COMITÊ 

INVESTIMENTOS A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM COLOCOU EM VOTAÇÃO O RESULTADO DO 2º TRIMESTRE DE 

INVESTIMENTOS. OS CONSELHEIROS PRESENTES VOTARAM FAVORÁVEL AO RELATÓRIO. DIANTE DA VOTAÇÃO A 

PRESIDENTE DO CONSELHO ADM DECLAROU APROVADO O RELATÓRIO DOS INVESTIMENTOS DO MURIAÉ-PREV 

COM O ATINGIMENTO DE 96,35% NO 2º TRIMESTRE. EM SEGUIDA A PRESIDENTE APRESENTOU A 2ª PAUTA: 

APRESENTAÇÃO DO DESEMPENHO DOS INVESTIMENTOS DO MÊS DE JUNHO/2015. DANDO CONTINUIDDE O 

PRESIDENTE DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS APRESENTOU O RELATÓRIO COM A PERFORMACE DOS 

INVESTIMENTOS DO MÊS DE JUNHO/2015 COM O SEGUINTE RESULTADO:  A META ATUARIAL FOI DE 1,28, E O 

RENDIMENTO MÉDIDO DA CARTEIRA FOI DE 0,60, PORTANTO ATINGIMOS 0,60% DA META ATUARIAL.  DE ACORDO 

COM ALESSANDRO ESTE RENDIMENTO SE DEU DEVIDO AS OSCILAÇÕES DO MERCADO FINANCEIRO E AOS 

ESCÂNDALOS DE CORRUPÇÃO QUE O BRASIL PASSA, INCLUSIVE COM REBAIXAMENTO DE CLASSIFICAÇÃO DE 

RISCO DO BRASIL. O PRESIDENTE DO COMITÊ DISSE QUE NO MÊS DE JUNHO/2015 O MURIAÉ-PREV OBTEVE UM 

BOM RENDIMENTO FRENTE AS INCERTEZAS DO MERCADO FINANCEIRO. QUE NO FECHAMENTO DO MÊS DE 

JUNHO/2015 OBTVEMOS UM SALDO EM APLICAÇÕES FINANCEIRAS DE 133.777.526,07 E QUE TODOS OS 

INVESTIMENTOS ESTÃO ENQUADRADOS NA RESOLUÇÃO 3.922. APÓS AS EXPLICAÇÕES DO PRESIDENTE DO 

COMITÊ DE INVESTIMENTOS OS CONSELHEIROS A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM COLOCOU EM VOTAÇÃO O 

RELATÓRIO COM A PERFORMACE DOS INVESTIMENTOS NO MES DE JUNHO/2015. OS CONSELHEIROS VOTARAM Á 

UNANIMIDADE PELA APROVAÇÃO DO RELATÓRIO. DIANTE DA VOTAÇÃO DOS CONSELHEIROS A PRESIDENTE DO 

CONSELHO ADM ROGERIA DECLAROU APROVADO A PERFORMACE DOS INVESTIMENTOS DO MÊS DE JUNHO/2015. 

EM SEGUIDA A PRESIDENTE APRESENTOU A PAUTA DE Nº 03: APROVAÇÃO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS DO MES DE 

JUNHO/2015. A PRESIDENTE DO CONSELHO ROGÉRIA INCIOU SUA EXPLANAÇÃO DIZENDO QUE RECEBEU DA 

DIRETORIA EXECUTIVA DO MURIAÉ-PREV TODA A DOCUMENTAÇÃO REFERENTE A PRESTAÇÃO DE CONTAS DO 

MÊS DE JUNHO/2015 TAIS COMO BALANCETES, BALANÇOS DA RECEITA E DESPESA, RELATÓRIOS E OUTROS 

DOCUMENTOS NECESSÁRIOS OS QUAIS FORAM ANALISADOS CRITERIOSAMENTE EM CONJUNTO COM O 

CONTADOR DO MURIAÉ-PREV QUE LHE FORNECEU TODO O SUPORTE, APRESENTANDO O SEGUINTE RESULTADO: 

UM TOTAL DE GASTOS COM DESPESAS ADMINISTRATIVAS: R$ 53.030,52; UM TOTAL DE GASTOS COM BENEFÍCIOS 

PREVIDENCIÁRIOS: R$ 980.401,98. PERFAZENDO ASSIM UMA DESPESA TOTAL NO MÊS DE JUNHO/2015 DE R$ 

1.033.432,50. RECEITAS DE JUNHO/2015: CONTRIBRUIÇÃO PATRONAL DA PREFEITURA DE 637.171,54, SEGURADO: 

352.524,03 PERFAZENDO UM TOTAL DE 989.695,57; CONTRIBRUIÇÃO PATRONAL DO DEMSUR DE 151.211,74, 
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SEGURADO: 83.127,39 PERFAZENDO UM TOTAL DE 234.339,13; CONTRIBRUIÇÃO PATRONAL DA FUNDARTE DE 

14.942,15, SEGURADO: 8.186,82, PERFAZENDO UM TOTAL DE 23.111,97; CONTRIBRUIÇÃO PATRONAL DA CÂMARA DE 

6.583,73, SEGURADO: 3.630,09, PERFAZENDO UM TOTAL DE 10.213,82; CONTRIBUIÇÃO DOS LICENCIADOS: 

PATRONAL DE 750,99; SEGURADO DE 414.08, PERFAZENDO UM TOTAL DE 1.165,07: CONTRIBUIÇÃO DAS 

PENSIONISTAS DE 493,05; CONTRIBUIÇÃO DOS INATIVOS DE 5.549,26; RENDIMENTO DE APLICAÇÃO FINANCEIRA DE 

790.631,11; OUTRAS RESTITUIÇÕES 788,00; COMPENSAÇÃO PREVIDENCIÁRIA: 5.437,64: RESTITUIÇÃO DE HORA 

EXTRA: (360,60). PERFAZENDO UMA RECEITA TOTAL DE 2.061.064,02. UM SALDO EM APLICAÇÃO FINANCEIRA DE 

133.784.377,05. EM SEGUIDA A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM APRESENTOU SEU VOTO FAVORÁVEL A 

APROVAÇÃO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS, E COLOCOU EM VOTAÇÃO AOS DEMAIS CONSELHEIROS, TODOS OS 

CONSELHEIROS PRESENTES APROVARM EM UNANIMIDADE A PRESTAÇÃO DE CONTAS REFERENTE AO MÊS DE 

JUNHO/2015. MEDIANTE A APROVAÇÃO DOS CONSELHEIROS A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM DECLAROU 

APROVADA A PRESTAÇÃO CONTAS REFERENTE AO MÊS DE JUNHO/2015. ATO CONTÍNUO A PRESIDENTE DO 

CONSELHO ADM APRESENTOU A PAUTA DE Nº 4- DESTINAÇÃO DA UTILIZAÇÃO DAS 02 SALAS DO MURIAÉ-PREV NO 

EDIFICIO TOP CENTER (ALUGUEL) E PARA TANTO CONVOCOU O PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV PARA AS DEVIDAS 

EXPLICAÇÕES. O PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV INFORMOU QUE APÓS A MUDANÇA PARA NOVA SEDE DO MURIAÉ-

PREV FOI ENTREGUE UMA SALA QUE ERA ALUGADA E TORNOU-SE NECESSÁRIO ALUGAR AS DUAS SALAS DO 

MURIAÉ-PREV PARA NOS LIVRARMOS DAS TAXAS DE CONDOMINIO E EM CONTRAPARTIDA RECEBERMOS ALUGUEL. 

DIANTE DESTA QUESTÃO SOLICITOU DELIBERAÇÃO DO CONSELHO PARA OS PROCEDIMENTOS DE PRAXE. A 

PRESIDENTE COLOCOU EM DELIBERAÇÃO O ALUGUEL DAS SALAS O QUAL FOI APROVADO. SE ALGUEM QUIZER 

ALUGAR AS 02 SALAS JUNTAS TUDO BEM OU SE FOREM ALUGASDAS EM SEPARADO. VIZANDO A MELHOR 

PROPOSTA PARA O MURIAÉ-PREV. FOI AUTORIZADO QUE A DIRETORIA DO MURIA-PREV PROCEDA COM OS 

PROCEDIMENTOS PARA O DEVIDO ALUGUEL DAS SALAS E QUE FAÇA DA MELHOR MANEIRA POSSÍVEL E DENTRO 

DA LEGALIDADE.  A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM APRESENTOU A 5ª PAUTA: DELIBERAÇÃO SOBRE O 

CONTADOR DO MURIAÉ-PREV. O PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV EXPLICOU QUE RECENTEMENTE O SECRETARIO 

MUNICIPAL DE FAZENDA DISSE QUE NÃO MAIS PODERIA CEDER O CONTADOR PEDRO ALVES VIEIRA JUNIOR PARA 

O MURIAÉ-PREV UMA VEZ POR SEMANA, POIS ESTÉ NECESSITANDO DOS SEUS TRABALHOS NA PREFEITURA E QUE 

ESTA JÁ ERA UMA DECISÃO DEFINITIVA. O PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV EXPLICOU AINDA QUE UMA LICITAÇÃO 

FICARIA MUITO CARO PARA O MURIAÉ-PREV E TAMBÉM QUE O TCEMG NÃO AUTORIZA CONTRATAR CONTADOR, 

POIS É UMA ATIVIDADE A FIM E QUE A LEI DO MURIAÉ-PREV DIZ QUE A PREFEITURA TEM QUE CEDER OS 

SERVIDORES. DISSE AINDA QUE O CONTADOR PEDRO ESTÁ NOS AJUDANDO DESDE O INÍCIO DE NOSSA GESTÃO 

EM 2012. DIANTE DAS EXPLICAÇÕES DO PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV, A PRESIDENTE DO CONSELHO COLOCOU 

EM DISCUSSÃO TAL SITUAÇÃO. CHEGOU-SE A CONCLUSÃO QUE O MURIAÉ-PREV NÃO PODE FICAR DE FORMA 

ALGUMA SEM UM CONTADOR QUE ENTENDA DE CONTABILIDADE PÚBLICA. DIANTE DISTO DELIBERARAM QUE A 

DIRETORIA EXECUTIVA DO MURIAÉ-PREV ELABORASSE UM OFÍCIO EM NOME DO CONSELHO ADMINSTRATIVO 

SOLICITANDO AO PREFEITO MUNICIPAL A LIBERAÇÃO DO CONTADOR PEDRO ALVES VIEIRA JUNIOR PAROS UMA 

VEZ POR SEMANA, VISTO QUE O MURIAÉ-PREV É UM ÓRGÃO DA PREFEITURA QUE FUNCIONA COM SERVIDORES 

CEDIDOS PELA ADMINISTRAÇÃO DIRETA E QUE FAZ PARTE DA PREFEITURA E POR SER DE EXTREMA 

NECESSIDADE PARA O ANDAMENTO DOS SERVIÇOS.  O PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV SE COMPROMETEU A 

ELABORAR TAL OFÍCIO QUE DEVERÁ SER ASSINADO PELO CONSELHO E PELA DIRETORIA MURIAÉ-PREV. NADA 

MAIS A RELATAR A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM SENHORA ROGÉRIA DEU POR ENCERRADO OS TRABALHOS 

DO DIA AGRADECENDO A TODOS OS PRESENTES. O PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV TAMBÉM AGRADECEU A 

PRESENÇA E DISPONIBILIDADE DE TODOS E DISSE QUE CONTINUA CONTANDO COM O APÓIO E PARTICIPAÇÃO DE 

TODOS E QUE ESTÁ A DISPOSIÇÃO PARA QUAISQUER ESCLARECIMENTOS. NADA MAIS A RELATAR, EU NANCY 

LIETA LIMA ASSISNO A PRESENTE JUNTAMENTE COM OS DEMAIS. 
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